

JAZZ ACTUS / LES BRÈVES

https://www.tsfjazz.com/jazznews/breve/pierre-de-chocqueuse-se-raconte-dans-de-la-musique-plein-la-tete

Autoportrait d'un mélomane boulimique... Des Beatles à Ella Fitzgerald, le journaliste Pierre de Chocqueuse se raconte dans *De la musique plein la tête*. Plume volatile (il est passé de *Best* à *Jazz Magazine*, en passant par *Jazz Hot*), l'auteur a aussi été attaché de presse de la maison de disques Polydor. Écrite avec un ton à la fois alerte et mordant, son autobiographie est à découvrir chez Soleils bleus éditions.

